

Des vœux tout en sobriété

Dernière municipalité du territoire de la communauté de communes Berry-Loire-Puisaye à présenter ses vœux à la population, ce lundi soir, la majorité châtilonnaise a vu des centaines de personnes répondre à l'invitation, sous l'égide du premier magistrat, Emmanuel Rat.

Candidat à sa propre succession, comme il l'avait annoncé en exclusivité à notre journal (*voir La Rép du 25 mars 2019*), l'élu s'est voulu sobre dans son discours, devoir de réserve oblige, à un mois et demi du premier tour des élections municipales.

« Une croissance au niveau des ventes de maisons »

« L'année écoulée fut marquée par de nombreux chantiers : finalisation des trottoirs de la route de Gien, avec changement des canalisations ; rénova-



ÉCHANGES. Avant son discours, Emmanuel Rat a pris le temps de parler avec les habitants venus à ses vœux.

tion de l'éclairage public sur une période de 12 ans, avec 950 points lumineux qui passeront en LED ; travaux dans l'espace Gitton pour les associations ; mise en service de onze

logements à côté du stade de football », a détaillé Emmanuel Rat. Il a également évoqué le projet d'aménagement, déjà au travail, de la Grande rue, avec rénovation du réseau

d'eau et d'assainissement.

« Nous menons le même processus pour la rue du Glacis et la place Sainte-Anne. L'autre point important est le changement de local pour la poste, suite au passage en agence postale communale, à l'ancien office de tourisme. Ce dernier retrouvera ses fonctions à l'ancienne poste, probablement début avril », a confié Emmanuel Rat, soucieux de conserver des services de proximité pour les Châtilonnais.

En fin de discours, qui s'est tenu en présence du député Claude de Ganay et du sénateur Jean-Pierre Sueur, le maire a rappelé que le pont de la Loire ne serait désormais plus fermé, même en cas de températures négatives.

« On a souffert de la situation ces trois dernières années. Là que la situation est sur le point d'aboutir, on voit une croissance au niveau des ventes de maisons, ce qui laisse présager de bonnes perspectives pour l'avenir », a conclu Emmanuel Rat. ■